

Monsieur le maire,

si vous trouvez normal que la première (!) loi d'urgence SANITAIRE pour lutter contre la covid-19 donne un open bar 5G aux opérateurs téléphone, en excluant de la boucle les maires,

si vous trouvez normal que les phrases des politiques commencent par "je veux, j'ai décidé que" avant que ces décisions soient entérinées par des députés aux ordres,

si vous trouvez normal que les ministres, (l'exécutif) viennent donner des consignes de vote aux députés censés représenter les français et non des partis, au législatif, alors qu'ils devraient, en bonne démocratie, venir rendre des comptes à ces mêmes députés et prendre leurs ordres, toujours de ces mêmes députés nous représentant,

si vous trouvez normal qu'un ministre s'octroie le droit d'engueuler des députés,

si vous trouvez normal qu'un gouvernement puisse dire aux députés, vous avez mal voté, donc vous allez revoter (quand bien même la cause serait humanitaire)

Si vous trouvez normal.... Alors, n'allez pas plus loin dans cette lettre.

Sinon,

je m'appelle pierre Klein, 54 ans en 2022.

Je vis en Bretagne, Morbihan, à la campagne, petit village appelé Ploërdut.

Et parce qu'il fait sombre, très sombre, actuellement, au pays des lumières, parce que j'ai grandi dans un pays libre, et que je veux qu'il le redevienne,

**j'ai décidé d'être candidat à l'élection de la présidence de la république française....
C'est pour cela que je sollicite votre parrainage en urgence,**

Pour que la Démocratie mette son pied au cul de la république !

Je suis un citoyen français, non affilié à un parti politique, ni droite ni gauche, ni haut ni bas, ni rouge ni jaune, ni fluo, ni...

Juste une personne excédée, comme quelques autres... par ce que devient la France.

Le titre de la chose? "Le dernier salopard".

Mes chances de gagner? Environ 0. Je sais. Et alors?

C'est ma seule possibilité pour descendre dans l'Agora, et appeler les choses par leurs noms...

Ma seule ambition, être le dernier salopard, et installer une démocratie plus représentative des français.

Il manque par exemple, dans notre constitution, les articles suivants, qui changeraient tellement de choses :

article 2 de la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen de 1789 :

« Le but de toute association politique est la conservation des droits naturels et imprescriptibles de l'Homme. Ces droits sont la liberté, la propriété, la sûreté, et la résistance à l'oppression. »

Art. 3. Le principe de toute Souveraineté réside essentiellement dans la Nation. Nul corps, nul individu ne peut exercer d'autorité qui n'en émane expressément.

Il manque aussi l'exigence d'exemplarité, l'exigence d'un casier vierge, l'exigence d'honnêteté absolue pour un législateur !

Pour faire simple, tout se passe et se passera sur le site web,
lederniersalopard.com ,

et surtout, sur telegram, non censuré pour l'instant :
les canaux

- <https://t.me/lederniersalopardbreves> pour ce que je relaye.

- <https://t.me/lederniersalopard> pour ce que je dis et pense...

Le dernier salopard : Pour que la démocratie foute son pied au cul de la république.

Si vous souhaitez me parrainer, si vous l'acceptez, contactez moi d'urgence à
contact@lederniersalopard.com

Merci à vous pour votre attention,
si vous avez déjà parrainé un autre candidat, c'est très bien,
si votre parrainage est toujours disponible, si vos pensées rejoignent un tout petit peu les miennes,
ne le laissez pas mourir inutilement,
parrainez moi, s'il vous plaît,

merci d'avoir prêté attention à cette lettre, si vous êtes arrivé jusque là,

cordialement, pierre klein